



平成25年度
第1号

皆与志養護学校

学校だより

創造的な教育活動

校長 岡山 博子

平成25年度児童生徒数30人でスタートしました。小学部1年生4人も、体調もよく初めて経験する様々な学習に目を輝かせ学校生活を楽しんでいきます。

さて、先日、「みなようきらきらコンサート」が開催されました。外部から弦楽奏者3人をお呼びして、体育館がさながらのコンサートホールに。演奏も当然ながら、子供たちの演奏を聴く姿や見る姿、音楽を楽しむ姿、集中する姿などそれぞれが積み重ねられた学習の成果『力』として捉えることができた感動的な時間でした。また、職員の自主的な音楽チームの結成で成し得たものであったことも感動の一つでした。今後も、様々な学習場面に職員の力が結集され、創造的な教育活動が展開されるよう期待します。

大運動会

5月25日(土)、第35回大運動会が本校体育館で開催されました。採点種目のメインであるグループ種目では、一人一人が目標を達成するため、精一杯ゴールを目指して頑張りました。玉入れ形式に内容を変更したポッチャでは、フルセットにもつれる大接戦。最後はポッチャを制した白組が赤組を10点差で大逆転し、優勝旗を手に入れました。

温かい御声援と御協力のおかげで今年も盛大な運動会になりました。ありがとうございます。



A班 春の一日遠足

6月4日(火)鹿児島県民交流センターへ出掛けました。梅雨の晴間に恵まれ絶好の遠足日和。交流センターの6階にある「生命と環境の学習館」では、異なる3つのゾーンでいろいろな企画を見たり、触れたりして様々な経験をすることができました。子供の好奇心あふれる表情が一杯の楽しい一日となりました。



B班

B班は3グループに分かれ、5日(水)から7日(金)にかけて県民交流センターへ出掛けました。手を触れるだけで動く影や映像を見たり、自然界の音や生き物の心臓の音を聞いたり、様々な展示物に興味津々でした。バスの中でもレクリエーションがあり、とても楽しく過ごしました。



小学部の学習の様子

6月、学級園に芋の苗を植えました。自分から手を伸ばして土の感触を楽しむ子、先生と一緒に触って段々と慣れていく子と様々でしたが、それぞれのペースで一本ずつ植えることができました。

秋には、またみんなと一緒に、大きく育った芋を収穫するのが楽しみです。



2学期の行事予定

- 9月 2日(月) 始業式
- 9月 12日(木) 授業参観・PTA研修会・PTA理事会
- 9月 18日(水)~20日(金) なかよし遠足
- 9月 26日(木)~27日(金) 修学旅行(中2・3)
- 10月 26日(土) 第35回学習発表会
- 11月 19日(火) 授業参観
- 12月 3日(火) 授業公開及び授業研究(午前授業)
- 12月 24日(火) 終業式

